



Communiqué

Suite à appel de ce jour de la direction du cabinet du ministre de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse à monsieur l'Ambassadeur de France en Espagne, nous avons obtenu la garantie du renouvellement de l'ensemble des détachements en Espagne, sauf pour une situation qui est encore en cours d'examen à Barcelone.

Nous levons donc, en ayant obtenu un de nos premiers objectifs pour l'Espagne, le préavis de grève spécifiquement déposé pour l'Espagne pour les journées du 16 et 17 mai par les seuls syndicats de la FSU.

Il est bien évident toutefois que le combat se poursuit, en solidarité avec nos collègues au niveau mondial car nous ne pouvons être satisfaits de la méthode consistant toujours à traiter les renouvellements au cas par cas et en fonction des mobilisations locales.

Désormais nous demandons à obtenir un engagement écrit, de la part de l'AEFE et du MENJ pour une solution pérenne et satisfaisante, à la problématique des détachements qui se reproduit chaque année et génère une situation insoutenable dans tout le réseau.

Pour cela nous devons rester mobilisés et maintenir la pression dans les semaines à venir. Le combat n'est pas terminé, même si chacun peut se réjouir de cette première victoire.

Encore un grand merci à toutes celles et à tous ceux qui ont soutenu nos collègues.